

県立直江津中等教育学校 H30 学校だより No. 17

平成30年11月9日(金)発行

4年生が海外研修に出発しました~国超えて羽ばたくために~

11月4日(日) 秋晴れに恵まれた中、4年生は本校の特徴的な活動であり、最大の行事ともいえる海外研修に出発しました。

9時25分より大勢の保護者の皆さんに見守られ、体育館において出発式を行いました。出発式では校長がチャンスをつかむよう激励、学年主任が最大限の規範意識をもちつつチャレンジしてほしいと話しました。

その後、生徒を代表し4年2組の男子が、「英語力、行動力を身に付けて帰ってきたい」と決意を述べました。生徒の決意表明の後はステージ前で記念撮影を行い、見送りの保護者の皆さんは一斉にシャッターを押していました。

バスが待つ水族館第3駐車場へ徒歩で向かう道中、直江津の広い海、青い空、水族館の建物や水族館に向かう人波を目にしましたが、その全てが4年生を励まし、見送ってくれているように感じました。笑顔あり、涙ありの見送りを受け、4年生は元気に手を振り出発していきました。

入学前から目標にし、準備を積み重ねて楽しみにしていた海外研修で、生徒たちには思う存分チャレンジしてほ しいと思います。そして一回りも二回りも成長した姿で帰ってくることを大いに楽しみにしています。海外研修中 は、同行した職員、在校の職員一同が全力で生徒を支援していきます。



1年生が「学年いじめゼロ活動」を行いました

11月8日(木)の道徳の時間に、1年生は学年全体で「学年いじめゼロ活動」を実施しました。前回の道徳の

時間では読み物資料から、いじめの傍観者が次第にいじめの加害者になってしまう状況を学びました。

今回はまず、いじめの四層構造を説明するところから始まりました。その後、自分がいじめの傍観者、加害者にならないためにはどうすればいいか、各自付箋に書いてグループで話し合いました。「いじめられている人に声を掛けて関わり合う」「いじめを受けている人のいいところをみつける」など、多くの具体的な対策が生徒自身からあがりました。

最後に、教員から「皆さん全員が今日書いたことを実践すれば、1年生でいじめは起こりません。」と話があり、生徒たちはうなずいていました。今後もいじめゼロに向けて継続的に活動していきます。



PTA合唱練習が行われています



11月8日(木)、第3回PTA合唱練習が行われました。今回も仕事を終えるなど都合を付けてくださった保護者の皆さんが音楽室に集まりました。

練習も3回目となると、各パートの歌声に自信が感じられました。 講師の指導を受け、全パートが集まって合唱しました。

「交響詩『我が祖国』からモルダウ」が今回の合唱曲です。故郷の雄大な川の流れを表現できるよう、楽しみながらも一生懸命練習できました。

練習はあと2回予定されています。生徒たちのお手本となるように 保護者が力を合わせる姿は、本当に素晴らしいと感じます。今後もP TA活動への御協力をお願いします。

テノール歌手の同窓会記念コンサート~イタリアの声楽に魅了~

10月26日(金)、直江津高等学校・直江津中等教育学校同窓会記念コンサートが開催されました。出演は直江津高等学校平成12年卒業のテノール歌手でした。友情出演でオペラ歌手も歌声を披露しました。歌手の歌声が体育館に響くと、体育館の雰囲気が一変し、イタリアの町並みが頭の中に浮かび上がるようでした。

出演者は歌声を披露するだけでなく、歌の合間に、自身がイタリアに憧れイタリアの声楽を志したきっかけや夢に挑戦して海外に飛び込んでいく大切さを熱く生徒に語ってくれました。生徒は、歌声だけでなく世界に羽ばたく同窓会の先輩のメッセージを目の前で受け止め、夢の実現に向けて勇気をもらうことができました。



今後の主な日程

- 11月10日(土)数学検定 6年生進研験台マーク模試
 - 14日(水)オープンスクール 前期生委員会
 - 15日(木)クラブ
 - 20日(火)金曜授業 前期生合唱コンクール(午後、文化会館、ランチなし)後期生中間考査前部活動停止(29日まで)
 - 22日(木) クラブなし 前期生中間考査前部活動停止(29日まで)
 - 27日(火)5、6年生中間考查
 - 28日(水)後期生中間考査
 - 29日(木)中間考査(全学年) クラブなし
 - 30日(金)中間考査(全学年) 前期生進路講演会(5、6限)

